## Más de 2 millones de soles para la campaña de lucha contra el dengue

Autoridades del gobierno regional de Cajamarca se trasladaron hasta la provincia de Jaén para intensificar acciones de control de la epidemia.



Con el objetivo de controlar el vector que propaga la epidemia del dengue y brindar atención médica oportuna a los pacientes en los diferentes establecimientos de salud de la provincia de Jaén y San Ignacio; las autoridades del gobierno regional de Cajamarca encabezado por el vicepresidente, Cesar Aliaga Díaz se constituyeron hasta la provincia de Jaén para implementar el plan de contingencia en coordinación con las autoridades locales y el Ministerio de Salud de Lima.

En la citada reunión también estuvieron el gerente de Desarrollo Social, Marco Gamonal, el director de la Dirección Regional de Salud Cajamarca, Reynaldo Núñez Campos, director del Hospital Regional de Cajamarca, Javier Aliaga, autoridades de la DISA Jaén y profesionales de la salud.

Según las 14 actividades determinadas en el plan de contingencia contra el dengue, se requiere de 2 millones 043 mil 910 soles, indicó el Director Regional de Salud, Reynaldo Núñez Campos, al momento de puntualizar que están a la espera de la declaratoria del estado de emergencia por la Presidencia del Consejo de Ministros y asignen el presupuesto para llevar adelante la campaña contra el dengue para evitar la propagación de la epidemia y salvar la vida de los pacientes infectados.

Se necesita 575 mil 277 soles para adquirir medicamentos, insumos, equipos y materiales para la atención de pacientes en consultorios y hospitalización; 556 mil 345 soles para la campaña de nebulización que se realizará en todas las familias de los sectores focalizados de propagación del vector.

Para implementación de laboratorio de referencia de la Subregión de Salud de Jaén y diagnóstico oportuno de dengue se necesita 419 mil 900 soles; para la contratación de profesionales de salud se requiere 171 mil 300 soles; para tratamiento focal selectivo

en brote del área de transmisión se utilizará 143 mil 770 soles y pata otras actividades se requiere de 174 mil 618 soles.

## **ESTADO DE EMERGENCIA**

A pesar que el Consejo Regional declaró en Situación de Emergencia las provincias de Jaén, San Ignacio, Cutervo y el Valle del Jequetepeque, el gobierno nacional todavía no declara el Estado de Emergencia, a pesar que las autoridades del gobierno regional de Cajamarca le solicitaron oportunamente.

Las autoridades de salud de la región Cajamarca y de las provincias de Jaén y San Ignacio trabajan intensamente para controlar el vector, pero necesitan el presupuesto para la compra de medicamentos y la contratación de personal de salud para atender a los pacientes y el control del vector.